

## ENTORNO

# El COI apuesta por la igualdad de género y eleva la participación de la mujer en las comisiones

El Comité Olímpico Internacional ha anunciado que el 42,7% de los puestos de las comisiones de la entidad estarán ocupados por mujeres.

---

Palco23  
9 ago 2018 - 13:00

El Comité Olímpico Internacional (COI) refuerza su apuesta por la mujer. El organismo ha anunciado que en su “progreso continuo hacia la igualdad de género” ha aumentado en 30 puestos la presencia de mujeres en sus 26 comisiones, lo que aumenta hasta un 42,7 % el protagonismo femenino.

“Esto representa un aumento del 16,8 % en la participación femenina en comparación con 2017 y una mejora del 98 % desde 2013. Los cambios también incluyen aumentos en el número de miembros de África y Oceanía”, ha explicado el organismo en un comunicado.

“El COI sigue aumentando la participación femenina y la representación geográfica en todos los niveles del Movimiento Olímpico. Hemos hecho progresos significativos en los últimos años y este trabajo continuará. La universalidad está en el corazón del Movimiento Olímpico, y es esta fuerza a través de la diversidad lo que nos une a todos”, ha señalado el presidente del COI, Thomas Bach.